

Éavote









## uarante jours »,

## « Pharaons noirs, sur la piste des Quarante jours »

exposition du 9 mars au 2 septembre 2007, Le musée royal de Mariemont consacre une exposition inédite à l'autre royaume des pyramides celui de la Nubie et du désert occidental de la haute vallée du Nil.



En suivant la piste caravanière mythique du « Darb Al-Arb'aïn » appelée également « la piste des Quarante jours », la lumière se lève sur des prestigieuses découvertes archéologiques retraçant cinq millénaires d'histoire.

www.musee-mariemont.be





